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ATA

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE BARBACENA, no uso das atribuições de seu cargo, 
em conformidade com as leis em vigor e na forma do art. 26, inciso II, da Consti-
tuição do Município de Barbacena; RESOLV E:

PORTARIA Nº 23.993 - CONCEDER aposentadoria por tempo de contribuição, com 
proventos integrais, nos termos do art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, 
ao servidor José Renato de Paula Campos, Matrícula nº 130, CPF nº 612.410.756-
20, no Cargo de Gari, nível C-19, conforme Parecer nº 028/AE/2023, exarado pela 
Assessoria Executiva do Serviço de Água e Saneamento - SAS, com efeito retroativo 
a 19.03.2023.Barbacena, 11 de abril de 2023.

PORTARIA Nº 23.994 - CONCEDER aposentadoria por tempo de contribuição, com 
proventos integrais, nos termos do art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, 
ao servidor Romildo de Souza Carvalho, Matrícula nº 123, CPF nº 656.912.616-49, 
no Cargo de Gari, nível C-19, conforme Parecer nº 014/AE/2023, exarado pela As-
sessoria Executiva do Serviço de Água e Saneamento - SAS, com efeito retroativo a 
01.03.2023.Barbacena, 11 de abril de 2023.

PORTARIA Nº 23.995 - CONCEDER aposentadoria por tempo de contribuição, com 
proventos integrais, nos termos do art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, 
ao servidor José Sérgio de Barros, Matrícula nº 216, CPF nº 425.095.056-53, no 
Cargo de Operador de Esgoto, nível C-26, conforme Parecer nº 027/AE/2023, exa-
rado pela Assessoria Executiva do Serviço de Água e Saneamento - SAS, com efeito 
retroativo a 25.03.2023.Barbacena, 11 de abril de 2023.

PORTARIA Nº 23.996 - CONCEDER aposentadoria por tempo de contribuição, com 
proventos integrais, nos termos do art. 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, 
ao servidor Adilson de Oliveira Claro, Matrícula nº 113, CPF nº 529.920.126-53, no 
Cargo de Auxiliar de Serviços TCP I, nível C-26, conforme Parecer nº 018/AE/2023, 
exarado pela Assessoria Executiva do Serviço de Água e Saneamento - SAS, com 
efeito retroativo a 07.03.2023.Barbacena, 11 de abril de 2023.

PORTARIA Nº 23.997 - CONCEDER aposentadoria por tempo de contribuição, 
com proventos integrais, nos termos do art. 6º da Emenda Constitucional nº 
41/2003, à servidora Vicentina Denizete Damasceno, Matrícula nº 11.601/01, CPF 
nº 579.802.176-91, no Cargo de Professora, nível P-3-A, conforme Parecer nº 
190/2023, exarado pela Consultoria Geral do Município - CGM, com efeito retroativo 
a 11.03.2023.Barbacena, 11 de abril de 2023.

PORTARIA Nº 23.998 - CONCEDER aposentadoria por tempo de contribuição, 
com proventos integrais, nos termos do 3º da Emenda Constitucional nº 47/2005, 
à servidora Maria Dociléia Nogueira Fonseca, Matrícula nº 27991/01, CPF nº 
383.884.216-20, no Cargo de Médico, nível C-47, conforme Parecer nº 181/2023, 
exarado pela Consultoria Geral do Município, com efeito retroativo a 06.03.2023.
Barbacena, 11 de abril de 2023.

O PREFEITO DO MUNICÍPIO DE BARBACENA, no uso das atribuições de seu cargo, 
em conformidade com as leis em vigor, em especial com o disposto no artigo 170 da 
Lei Municipal nº 3.245/1995, e na forma do art. 26, II, da Constituição do Município 
de Barbacena; RESOLVE: 

PORTARIA Nº 24.003 - 1 – PRORROGAR, por 90 (noventa) dias, em atendimento ao 
Memorando nº 024/2023-CGEM, da Chefia de Corregedoria, o prazo para conclusão 
do Processo Administrativo Disciplinar nº 01/2023, a ser respondido por B.J.S., 
instaurado pela Portaria nº 23.835. 2 – DISPOR que a presente Portaria entre em 
vigor na data de sua publicação. Barbacena, 12 de abril de 2023.

PORTARIA Nº 24.004 - 1 – PRORROGAR, por 90 (noventa) dias, em atendimento ao 
Memorando nº 025/2023-CGEM, da Chefia de Corregedoria, o prazo para conclusão 
do Processo Administrativo Disciplinar nº 02/2023, a ser respondido por W.C.P.S., 
instaurado pela Portaria nº 23.836. 2 – DISPOR que a presente Portaria entre em 
vigor na data de sua publicação. Barbacena, 12 de abril de 2023.

PREFEITURA DE BARBACENA – CHAMAMENTO PÚBLICO – DL 005/2023 - PRC 
012/2023- OBJETO: Aquisição gêneros alimentícios Agricultura Familiar. Prorroga-

EXTRATO DE RESCISÃO - Rescisão do contrato de Direito Público nº 031/2019 – 
Rescindente: SAS - Serviço de Água e Saneamento - Rescindido: FABIANA COELHO 
NASCIMENTO - Fundamento Legal: Lei nº 3.245/95 - Objeto: Rescisão, a pedido 
do contratado, a partir de 11/04/2023 - Data da Assinatura: 11 de abril de 2023.

EXTRATO DE TERMO ADITIVO
EXTRATO DE TERMO ADITIVO  -1° Termo Aditivo ao Contrato Administrativo n° 
060/2022 - Contratante: Serviço de Água e Saneamento – SAS - Contratado: RO-
MEU FELÍCIO DE ALMEIDA - Objeto: aditar o Contrato, para prorrogá-lo em até 12 
(doze) meses, a partir de 10 de abril de 2023. - Data da Assinatura: 30 de março 
de 2023.

ção de prazo Recebimento de envelopes até 24/04/2023 - Abertura: 27/04/2023 
- 14:00. Informações: licitaçao@barbacena.mg.gov.br . 32.3339.2026.  Marcos Vi-
nicius do Carmo.  Diretor de Licitações 

 
 

 

 

ATA 013 / 2023 
 
 

013. Sessão Ordinária – 04.04.2023 – 3º. Período – 3º. Ano da Legislatura 
 

Presidente: Vereador Nilton Cezar de Almeida 
 

Secretário: Vereador Filipe Luis dos Santos 
 

Vereadores Presentes: Conforme registro em livro próprio. 
 
PRIMEIRA PARTE – EXPEDIENTE – HORÁRIO: 19h33 
 
“ E, entrando Jesus em Cafarnaum, chegou junto dele um centurião, rogando-lhe e 
dizendo: Senhor, o meu criado jaz em casa paralítico e violentamente atormentado. E 
Jesus lhe disse: Eu irei e lhe darei saúde. ” Mateus 8:5-10. 
 
 
I – Leitura e Discussão de Atas: Ata 012/2023. APROVADA POR UNANIMIDADE.  
 
 
II – Leitura de Correspondências e Comunicações: Ofício 002/2023: encaminha para 
apreciação da Mesa Diretora, a sugestão de modificação da lei Municipal 4006/2007, que 
criou o Conselho Municipal de Promoção da igualdade racial (CMPIR) e o Fundo 
Municipal de Promoção da Igualdade Racial (FMPIR), para que Conselho possa melhor 
cumprir seu papel de controle social e outras providências – Aut. CMPIR. 
 
 
III – Leitura de Proposições e Apresentação  
 
Apresentação de indicação do vereador Sandro Heleno da Silva Carvalho (Sandro 
Heleno) – Requerimento nº 023/2023, o Vereador que a presente subscreve requer que 
seja expedida Moção de aplausos a ser enviada ao senhor Raphael Artur Santana / 
Requerimento nº 024/2023, o Vereador que a presente subscreve requer que seja 
expedida Moção de aplausos a ser enviada ao senhor José Lázaro Ferreira / Indicação nº 
016/2023, o vereador que a presente subscreve solicita ao senhor Prefeito para que 
encaminhe a esta Casa, projeto de lei denominando a Avenida Projetada 01, Loteamento 
Real Park - Bairro Diniz, como Avenida João Siqueira Dias.  
 
 
Apresentação de indicação do vereador José Newton de Faria (José Newton) – Indicação 
nº 141/2023, o vereador que a presente subscreve solicita pavimentação asfáltica, bem 
como limpeza e desobstrução das bocas de lobo das ruas: Ex-Combatente Antônio 
Valentim do Nascimento, Adão Vieira da Silva, Inconfidentes, Mário Francisco Borato,  
Santa Tereza II. / Indicação nº 142/2023, solicita ao Prefeito Municipal para que 
providencie realização de campanha preventiva de conscientização dos motociclistas,  

 
 

 
 
 
 
ciclistas, motoristas e pedestres sobre os acidentes no trânsito. / Indicação nº 161/2023, 
solicita ao Prefeito Municipal revisão da decisão no que diz respeito a não permissão de 
folgas suplementares dos enfermeiros, servidores públicos municipais de Barbacena. 
 
Apresentação de indicação do vereador Orlando José Garcia (Zé Malão) – Indicação nº 
143/2023, o vereador que a presente subscreve solicita ao Senhor Prefeito para que firme 
convênio com empresa de transporte coletivo para fornecimento de passe livre para 
estudantes de baixa renda. / Indicação nº 144/2023, solicita que seja colocada iluminação 
pública na rua Vila Nova, Bairro Nossa Senhora Aparecida. / Indicação nº 145/2023, o 
vereador que a presente subscreve solicita ao Senhor Prefeito para que seja realizada 
limpeza da Praça Alvares Cabral, no Bairro São José. 
 
 
Na palavra pela ordem, o Vereador Zé Malão informou que visitou o prédio da Quintas 
da Mantiqueira em que pessoas relataram a ele sobre a presença de animais peçonhentos 
no local em decorrência da falta de limpeza. Ademais, solicitou apoio da saúde pública à 
causa autista, principalmente no caso de mobilidade urbana para as crianças autistas. 
Ressaltou que a clínica para autista ainda não foi implementada na cidade.  
 
 
Apresentação de indicação do Vereador Paulo José da Silva (Paulinho do Gás) – 
Indicação nº 156/2023, o vereador que a presente subscreve solicita encaminhamento ao 
Prefeito Municipal para que providencie capina e limpeza na rua Walter José Simões no 
Vista Alegre. / Indicação nº 157/2023, solicita ao Executivo Municipal que seja realizada 
operação tapa buracos na rua Santana no Bairro Santo Antônio. / Indicação nº 158/2023, 
solicita ao Executivo Municipal que seja realizada a operação tapa buracos na rua Dr. 
Joaquim Dutra no Pontilhão. / Indicação nº 159/2023, solicita ao Executivo Municipal 
que seja realizada capina e limpeza na Rua Nelson Mauro Cândido no bairro 9 de março. 
Indicação nº 160/2023, solicita ao Executivo Municipal que seja realizada operação tapa 
buracos na rua Mozart Bueno, Bairro Guarani. 
 
 
Apresentação de indicação do Vereador Glauber Milagres Gava (Glauber Milagres) – 
Indicação nº 146/2023, o Vereador que a presente subscreve solicita encaminhamento 
ao Prefeito Municipal para que providencie desentupimentos de bueiros e reparo na rede 
de esgoto da rua Antônio Matias de Lima, Bairro Jardim. / Indicação nº 147/2023, 
solicita ao Executivo Municipal que seja realizada operação tapa buracos de pedras para 
a rua Antônio Matias de Lima no Bairro Jardim. / Indicação nº 148/2023, solicita ao 
Executivo Municipal instalação de um radar ou quebra-molas entre as ruas Lino Marques 
e Demétrio Ribeiro, bairro Santo Antônio. / Indicação nº 149/2023, solicita ao Executivo 
Municipal que seja feita a instalação de um quebra-molas na Avenida Simão Tamm Bias 
Fortes no Grogotó. / Indicação nº 150/2023, solicita ao Executivo Municipal que seja 
realizada pintura de faixa de pedestres para a rua Sabino José Ferreira. / Indicação nº 
151/2023, o Vereador que a presente subscreve solicita encaminhamento ao Prefeito 
Municipal para que providencie pintura de faixa de pedestres para a rua João Batista  
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Apresentação de indicação do Vereador Glauber Milagres Gava (Glauber Milagres) – 
Indicação nº 146/2023, o Vereador que a presente subscreve solicita encaminhamento 
ao Prefeito Municipal para que providencie desentupimentos de bueiros e reparo na rede 
de esgoto da rua Antônio Matias de Lima, Bairro Jardim. / Indicação nº 147/2023, 
solicita ao Executivo Municipal que seja realizada operação tapa buracos de pedras para 
a rua Antônio Matias de Lima no Bairro Jardim. / Indicação nº 148/2023, solicita ao 
Executivo Municipal instalação de um radar ou quebra-molas entre as ruas Lino Marques 
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Cantarutti, próximo a Escola Lions. / Indicação nº 155/2023, solicita ao Executivo 
Municipal que seja realizada troca de lâmpadas em 3 postes da estrada na Vila Pereira, 
Ponte do Cosme. / Indicação nº 154/2023, solicita ao Prefeito Municipal reparo na 
contenção da estrada na Vila Pereira, na Ponte do Cosme. / Indicação nº 153/2023, o 
Vereador que a presente subscreve solicita encaminhamento ao Prefeito Municipal para 
que providencie operação tapa buracos na rua Cristina de Paula Nézio, bairro Santo 
Antônio. Indicação nº 152/2023, solicita ao Executivo Municipal que seja realizado 
reparo na rede de esgoto na rua Cristina de Paula Nézio, Bairro Santo Antônio. 
 
Na palavra pela ordem, o Vereador Glauber Milagres agradeceu a sua equipe de trabalho 
e moradores de sua região pelo trabalho de asfaltamento e manutenções em ruas nos 
Bairros do Carmo e Fátima. Disse que falta apoio do Executivo em suas demandas 
levantadas, porém irá continuar trabalhando em prol da população. Solicitou apoio do 
Executivo para realizar obras de infraestrutura da Estrada da Lavrinha para que os 
agricultores da região possam escoar suas mercadorias. 
 
Apresentação de indicação do Vereador Thiago Campos Martins (Thiago Martins) – 
Indicação nº 023/2023, o vereador que a presente subscreve solicita encaminhamento ao 
Prefeito Municipal para que providencie pavimentação asfáltica na rua das Gardênias no 
Monte Mário. / Indicação nº 024/2023, solicita providência ao Executivo para que realize 
pintura de uma faixa de pedestre na rua Cesário Alvim, Bairro Pontilhão. 
 
 
Na palavra pela ordem, o Vereador Thiago Martins disse na íntegra: “Eu tenho recebido 
muitas reclamações a respeito da empresa de ônibus que agora resolveu passar a hora que 
quer, da maneira que quer, do jeito que quer. Minha recomendação quando for assim é 
que entreguem a concessão. Se não estão satisfeitos entreguem a concessão de ônibus! 
Porque é cara uma passagem em Barbacena e a população fica sendo feito de boba. Já 
entrei em contato com o secretário Lisboa para tomar as devidas providências e espero 
que seja resolvido. Se infelizmente não for resolvido, essa Casa vai ter que tomar uma 
providência, pois eu mesmo já fui vítima disso diversas vezes, de ficar esperando na frente 
do ponto de ônibus e o ônibus simplesmente não cumprir o horário. Tem alguns bairros 
que o ônibus em dia de domingo não passa. Isso é concessão de trabalho? A 
recomendação da empresa é essa e se não quer prestar serviço, entrega, porque o contrato 
já é precário. Se não quer prestar o serviço então faça esse favor ao município! Espero 
que seja resolvida essa situação e se providências não forem tomadas essa Casa irá tomar 
outras providências. ” 
 
 
PROJETOS PROTOCOLADOS NA CASA:  
 
- Proj Lei nº. 017/23 – Institui o Programa de Apoio ao Combate a Violência 
Doméstica por parte de Profissionais da Área de Saúde - Aut. Ver. Thiago Campos 
Martins. 

 

 
 

 

 

- Proj Lei nº. 018/23 – Inclui a Semana Municipal de Educação Preventiva e de 
Enfrentamento a Endometriose - Aut. Ver. Thiago Campos Martins. 

- Proj Lei nº. 019/23 – Dispõe sobre a realização de curso de primeiros socorros e de 
prevenção de acidentes durante o acompanhamento pré-natal e o reforço dessas 
informações nos hospitais e nas consultas de acompanhamento da criança recém-
nascida no âmbito do município de Barbacena - Aut. Ver. Thiago Campos Martins. 

- Proj Lei nº. 020/23 – Institui o Programa de Atenção Integral ao Portador de 
Transtorno do Espectro Autista – TEA no município de Barbacena e dá outras 
providências - Aut. Ver. Thiago Campos Martins. 

- Proj Lei nº. 021/23 – Cria o Protocolo de Prevenção e Combate a Violência e Assédio 
Sexual nos espaços públicos, de uso coletivo e de lazer no município de Barbacena e dá 
outras providências - Aut. Ver. Thiago Campos Martins. 

- Proj Lei nº. 022/23 –Institui Programa de Política Municipal de Assistência à Saúde 
Integral para Lésbicas, Gays, Travestis, Transgêneros, Queer, Intersexual, Assexuais e 
demais orientações sexuais e identidades de gênero – LGBTQIA - Aut. Ver. Thiago 
Campos Martins. 

- Proj Lei nº. 023/23 – Institui o Dia Municipal das Filhas de Jó no dia 20 de outubro 
de cada ano - Aut. Ver. Thiago Campos Martins. 

- Proj Lei nº. 024/23 - Institui o Dia Municipal do Demolay no dia 18 de março de cada 
ano - Aut. Ver. Thiago Campos Martins. 
 
 
Em seguida, o Presidente da Câmara Municipal, Vereador Nilton Cezar de Almeida 
nomeou uma comissão composta pelos Vereadores Roberto da Farmácia e Thiago 
Martins a receberem a Presidente e os demais membros do Conselho Municipal de 
Promoção da Igualdade Racial para que entreguem um projeto de sua pauta à Mesa 
Diretora e demais vereadores e participem dos trabalhos. 
 
Em seguida, o Presidente da Casa agradeceu a presença dos convidados e reiterou que o 
projeto supracitado irá passar por analise jurídica e pelo crivo da comissão responsável e 
logo após será discutido pela Mesa Diretora. 
 
 
Na palavra pela ordem, o Vereador Filipe Luis dos Santos (Professor Filipe), disse que 
foi procurado por um grupo de mães de pacientes do ambulatório de psicologia do Centro 
Hospital Psiquiátrico de Barbacena, que segundo elas, o órgão corre sério risco de 
fechamento, oriundo da política de cortes de investimentos na área de saúde praticada 
pelo Governo Estadual. Levantou ainda relatos de que pacientes considerados menos 
graves, mas ainda necessitando de atendimentos psicológicos, estão recebendo alta e que  
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Na palavra pela ordem, o Vereador Filipe Luis dos Santos (Professor Filipe), disse que 
foi procurado por um grupo de mães de pacientes do ambulatório de psicologia do Centro 
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pelo Governo Estadual. Levantou ainda relatos de que pacientes considerados menos 
graves, mas ainda necessitando de atendimentos psicológicos, estão recebendo alta e que  

 
 

 
 
 
 
 
os casos mais graves estão sendo encaminhados para as Unidades Básicas de Saúde 
(UBS). O Vereador também salientou a respeito da falta de psicólogos na cidade, cuja 
fila para atendimento psicológico está elevada além da escassez de infraestrutura para 
esse tipo de atendimento no município.  Por fim, disse ser importante a Câmara Municipal 
e demais poderes públicos estarem alertas e buscando apoio na Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais para que a cidade não passe por uma epidemia de transtornos da ordem 
de saúde mental. 
 
Em seguida, às 20h31, o Presidente da Casa encerrou a primeira parte da sessão. 
 
 
SEGUNDA PARTE ORDEM DO DIA HORÁRIO: 20h31 
 
Discussão e Votação de Projetos 
 
 
a) VETO - DISCUSSÃO E VOTAÇÃO ÚNICA 

1) Veto Parcial Proj. Lei nº. 160/21 - Dispõe sobre o reconhecimento de cidades irmãs 
e consolida a legislação municipal sobre cidades irmãs no município de Barbacena – Aut. 
Executivo - PRAZO VENCIDO EM 18.03.2023. 
 
Em discussão, o Vereador José Bonifácio Couto de Andrada (Zezinho Andrada) elogiou 
o Vereador Roberto da Farmácia, autor do projeto, pela iniciativa deste. Disse não 
concordar com alguns itens vetados pelo Executivo Municipal, principalmente no que diz 
respeito à possibilidade de parcerias de cunho de natureza econômica e política, o que, 
segundo o mandatário, contradiz a viagem do Chefe do Executivo à Rússia, pelo motivo 
de busca de parcerias dessa natureza para o município.  
 
Em continuidade à discussão, o Vereador Zé Malão também criticou a viagem do Prefeito 
Municipal à Rússia a qual, segundo o mandatário, não foi produtiva.  
 
Em discussão, o Vereador Roberto da Farmácia pediu aos seus pares a derrubada do veto. 
 
Em seguida, o veto parcial foi colocado em discussão pelo Presidente da Câmara para que 
pudesse ser votado. VETO REJEITADO POR UNANIMIDADE. 
 
 
b) PRIMEIRA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO – PROJETO DE LEI 
 
1) Proj. de Lei nº. 103/22 – Altera dispositivo da Lei nº. 4.888, de 16 de julho de 2018, 
que dispõe sobre a utilização de armamento não letal e demais materiais táticos de uso 
restrito ou controlado e dá outras providências – Aut. Executivo.  
 
 

 
 

 
 
 
 
Em discussão, o Vereador José Donizete de Medeiros (Donizete Medeiros) esclareceu 
que o projeto foi feito para regulamentar sobre o armamento utilizado pela Guarda 
Municipal. 
 
Em seguida, o Vereador Zé Malão pediu VISTAS ao projeto. 
 
 
2) Proj. de Lei nº. 074/22 - Altera o art. 3º. e todos seus incisos, alíneas e parágrafos da 
Lei 4.766/2016 e dá outras providências – Aut. Ewerton José Duarte Horta Júnior (Pastor 
Ewerton). 
 
Em discussão, o Vereador Pastor Ewerton esclareceu que o projeto em destaque visa 
corrigir uma lei que trata sobre o distanciamento dos postos de gasolina e pediu aos 
demais mandatários o voto favorável ao projeto. 
 
Em discussão, o Vereador Flávio Maluf parabenizou o autor do projeto, o qual é 
necessário para readequação da realidade atual quanto às normas e de suma importância 
para o desenvolvimento do município.  
 
Em seguida, o Vereador Glauber Milagres pediu VISTAS ao projeto. 
 
 
3) Proj. de Lei nº. 002/23 – Denomina Rua Augusta Lobo Antunes – Aut. Executivo.  
 
O Vereador Glauber Milagres pediu VISTAS ao projeto. 
 
Em justificativa a seu voto, o Vereador Thiago Martins disse ser direito de todo vereador 
o pedido de vistas, mas pediu consciência para que esse meio seja utilizado com 
seriedade. 
 
Dando seguimento à sessão, na palavra pela ordem o Vereador Pastor Ewerton pediu que 
a votação do Projeto de Lei 074/22 seja realizada, por já haver passado o prazo de pedido 
de vistas ao mesmo. 
 
O Presidente da Câmara Municipal disse que as vistas são pertinentes segundo consta o 
Regimento Interno. 
 
Em seguida, o Vereador Odair Ferreira endossou a decisão do Presidente da Casa. 
 
Como líder, o Vereador Glauber Milagres disse não ser nada pessoal a ninguém o pedido 
de vistas, o qual ele informou ser direito dele. 
 
Na palavra pela ordem, o Vereador Flávio Maluf pediu para que não haja diferentes 
interpretações no pedido de vistas e que essa parte do Regimento Interno seja cumprida 
com ênfase em sua integralidade. 
 

 
 

 
 
 
 
Em aparte, o Presidente da Casa reafirmou que o Regimento Interno seria cumprido acima 
de toda a discussão. 
 
Na palavra pela ordem, o Vereador Pastor Ewerton solicitou para que o pedido de vistas 
fora do prazo não seja feito mais em hipótese alguma. 
 
Em seguida, na palavra pela ordem o Vereador Thiago Martins disse ser desnecessária a 
perda de tempo e toda confrontação acerca de um tema simples. 
 
Na palavra pela ordem, o Vereador Zezinho Andrada disse concordar com a manifestação 
feita por todos os mandatários, porém solicitou que a pauta dos trabalhos mantenha seu 
andamento e que não retroaja a projetos já discutidos para rever possíveis entendimentos. 
Ademais, deu a sugestão para que em momento oportuno seja discutida a alteração em 
Regimento Interno do momento de pedido de vistas previsto. 
 

O Presidente da Casa concorda que a alteração do Regimento Interno proposta poderá 
sim ser discutida em outro momento. Além disso, ressaltou que equívocos fazem parte 
do processo, porém que a decisão final sempre será resolvida em tempo.    

Na palavra pela ordem, o Vereador Glauber Milagres disse haver uma personalização 
quando se trata de palavras e votos proferidos por ele e solicitou respeito a sua 
imunidade parlamentar. 

Em seguida, o Presidente da Casa salientou que cada vereador tem suas características e 
ideologias, porém os trabalhos devem seguir a dinâmica e rito previstos. Além disso, 
ratificou o pedido de vistas nos projetos 074/22 e 002/23. 

 

c) DISCUSSÃO E VOTAÇÃO – PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 

1) Proj. Decreto Legislativo nº. 005/22 – Concede o Título de Cidadão Benemérito do 
Município de Barbacena ao Senhor Rogério Luiz Pereira Barbosa da Silva e dá outras 
providências – Aut. Ver. Sandro Heleno da Silva Carvalho. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 
 
Em justificativa a seu voto, o Vereador Odair Ferreira manifestou sua admiração ao 
Senhor Rogério Luiz Pereira Barbosa da Silva e o parabeniza por todo o trabalho feito na 
área da comunicação. 
 
Em seguida, o Vereador Sandro Heleno agradeceu aos seus pares pela aprovação do 
projeto. 
 
PROPOSIÇÕES – DISCUSSÃO E VOTAÇÃO EM BLOCO: 21.03.23 e 28.03.23 – 
APROVADAS POR UNANIMIDADE. 
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Em seguida, às 21h17, o Presidente da Câmara Municipal encerrou a segunda parte da 
sessão. 
 
 
TERCEIRA PARTE – ENCERRAMENTO HORÁRIO: 21H17 
 
Como orador inscrito, o Vereador Odair Ferreira disse ter recebido uma reivindicação de 
moradores da localidade das Margaridas, os quais alegam que o motorista e a monitora 
dos ônibus escolares foram trocadas e que as crianças já haviam acostumado com esses 
profissionais e também quanto à qualidade do ônibus. O mandatário revelou ao público 
que já fez um requerimento ao Executivo Municipal para que a mudança de pessoal seja 
esclarecida e que a situação seja resolvida da melhor forma para todos. 
 
Como orador, o Vereador Zé Malão disse que os abrigos coletivos das cidades estão com 
estruturas precárias e pediu reforma ao Executivo. Pediu apoio para o bairro Campestre I 
para tratar do iminente período de seca que afeta diversos produtores da região. O 
mandatário ainda pediu atenção na prevenção no combate à dengue na cidade. O Vereador 
disse ainda estar havendo demora da Secretaria de Obras para dar andamento em algumas 
de suas solicitações. Quanto à saúde, o vereador Zé Malão criticou a grande fila para 
atendimentos em UBS’s da cidade e precariedade na distribuição de medicamentos à 
população. Ademais, criticou que seu projeto de lei aprovado na Casa para a confecção 
de uma estátua ao Sr. Barbosa Silva ainda não foi realizado pelo Executivo. Ainda teceu 
críticas aos buracos de vias na cidade que prejudicam a mobilidade urbana. Por fim, pediu 
melhores soluções da Secretaria de Meio Ambiente na limpeza de praças do município e 
informou que irá levar um requerimento na COPASA para que resolvam a demanda no 
bairro Guarani. 
 
Em seguida, o Presidente da Casa comunicou a todos que por se tratar de ponto 
facultativo, não haveria sessão ordinária na quinta-feira seguinte. 
 
Como não havia mais assuntos a serem tratados e/ou oradores inscritos, o Presidente da 
Câmara, Vereador Professor Nilton Cezar de Almeida encerrou a sessão às 21h41. 
 
Eu, Vinicius Franco Oliveira, Redator de Atas, lavrei a presente ata que, lida e aprovada, 
será assinada pelo Senhor Presidente e pelo Senhor Secretário.  

 
 
 

Presidente: Vereador Nilton Cezar de Almeida 
 
 
 

Secretário: Vereador Filipe Luis dos Santos 
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